

Neue Ausstellung im Rathaus Ortenberg

## Wolfgang Ihle, Malerei

Einladung zur Vernissage am Donnerstag, 25. April 2013, 19.30 Uhr

Die Gruppe KiR-Kunst im Rathaus – präsentiert eine neue Ausstellung und freut sich Wolfgang Ihle, einen über die Region hinaus bekannten und ausgezeichneten Künstler aus Ortenberg, für ihre zwölfte Ausstellung gewonnen zu haben. Wolfgang Ihle ist Gründungsmitglied des Künstlerkreises Ortenau und hat seine Werke in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen seit über dreißig Jahren in Baden-Württemberg, aber auch in Straßburg und Basel ausgestellt. In dem Katalog „In der Malerei unterwegs“ charakterisiert die Karlsruher Kunstwissenschaftlerin Dr. Dorothea Höfert die Bilder Ihles: „Ungegenständlich, sinnlich, ohne eindeutige Inhalte, dennoch anspielungsreich, hellleuchtend und samtdunkel besitzen die Bilder Wolfgang Ihles eine eigentümliche Anziehungskraft, die mit dem Phänomen der Farbe zusammenhängt, die er nicht so sehr verwendet, sondern darstellt.“

Die Vernissage wird am Donnerstag, 25. April 2013, um 19.30 Uhr, durch Bürgermeister Markus Vollmer eröffnet. Die Einführung übernimmt Diplompädagoge Helmut Wesche, die musikalische Umrahmung Sebastian Weygold.

Die Gruppe KiR lädt herzlich zur Eröffnung der Ausstellung von Wolfgang Ihle ein. Die Ausstellung ist vom 25. April bis zum 27. Juli 2013 während der Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.



*Ausblatt  
Ortenberg  
19.4.13*